

CRÓNICA: EL RELEVO TRICOLOR

'Un buen alumno de don Fernando'

MAYOLO LÓPEZ

En el auditorio Plutarco Elías Calles, con Manlio Fabio Beltrones a la cabeza, el priismo festeja la muerte de la sana distancia con el Presidente de la República.

En primerísimo lugar, Aurelio Nuño, el Jefe de la Oficina de la Presidencia, que, pasadas las siete de la noche, de parte con el protagonista del festejo, el sonorenses Beltrones Rivera, a la vista de los 570 consejeros del tricolor y de unos 800 invitados especiales.

En su pasarela con los sectores, Manlio Fabio ya había enviado señales de que era necesario matar "la sana distancia" que con polémica había prohijado Ernesto Zedillo.

Una tarde de hace dos semanas, Beltrones Rivera salió de Los Pinos con la buena nueva de que había sido elegido para presidir el viejo partido en la ruta que lleva hacia la contienda presidencial de 2018.

"Con el respaldo y cercanía de su partido, al Presidente Peña Nieto le va a ir bien. Al PRI, también. Y a México, mejor todavía", sentencia el flamante dirigente priista en una tormentosa noche de despedida para el mexiquense César Camacho que, fiel a su retórica rimbombante, proclama: "Somos la envidia de los demás".

Las ovaciones al nuevo líder son rotundas: el priismo se rinde ante el ex Gobernador de Sonora, ex senador y diputado federal con licencia. Y,

minutos antes de las siete de la noche, se abre el desfile de siete secretarios de Estado, con el portavoz gubernamental en medio.

Al besamanos llegan Gerardo Ruiz Esparza, de Comunicaciones y Transportes; Pedro Joaquín Coldwell, ex dirigente tricolor y titular de Energía; la de Salud, Mercedes Juan López; el Canciller José Antonio Meade; el de Hacienda, Luis Videgaray; la de Turismo, Claudia Ruiz Massieu; y el de Desarrollo Agrario, Jesús Murillo Karam. Brilla por su ausencia el titular de Gobernación, Miguel Osorio Chong.

También asisten hombres cercanos al Presidente Peña, como Aurelio Nuño, Francisco Guzmán, Eduardo Sánchez y Emilio Lozoya.

Los ex presidentes del tricolor también pasan lista: Roberto Madrazo, Adolfo Lugo Verduzco, Jorge de la Vega Domínguez, Humberto Roque y José Antonio Fernández.

Con un gafete de "Invitado Especial", pasa desapercibido el que fuera estratega de imagen de Vicente Fox, Francisco Ortiz.

"En una palabra, ¿qué imagen proyecta Manlio Fabio?", se le pregunta.

"Seguridad", responde el especialista en imagen que de inmediato se escabulle entre los mil 300 priistas que atiborran el Plutarco Elías Calles.

Es tal el gentío que las puertas se le cierran a Augusto Gómez Villanueva. "Ya no hay

lugar, disculpe", le advierte un elemento de seguridad al político aguascalentense.

"Oiga, pero yo fui secretario general del partido", protesta el ex titular de la Reforma Agraria que, con un poco de suerte, se logra colar.

—Oiga, ¿por qué tanto gentío?

—Pos qué no ve: es el entusiasmo de asistir a este importantísimo evento.

Todavía como diputado federal, el ex tesorero del sindicato petrolero, Ricardo Aldana, festeja que en el tricolor, con Beltrones como líder, se abra "una nueva etapa con orden y disciplina".

—Hay quien dice que Manlio es mano dura...

—Es un buen alumno de don Fernando Gutiérrez Barrios.

El diputado sinaloense Heriberto Galindo proclama que "el priismo está de plácemes porque tendrá un líder con carácter y energía".

Con su compañera de fórmula, la mexiquense Carolina Monroy, Manlio Fabio rinde protesta y entusiastas mujeres priistas lo apapachan.

"¡Líder, líder!", proclaman.

Entre los apretujones, Luis Videgaray pasa apuros para despedirse del nuevo mandamás.

"Felicidades, Manlio", dice el funcionario.

"Pásale, pásale... Tú conoces los laberintos y los vericuetos", le responde el sonorenses.



Fecha 21.08.2015	Sección Primera	Página 3
----------------------------	---------------------------	--------------------



■ El dirigente obrero Joaquín Gamboa Pascoe y el Canciller José Antonio Meade en la fiesta del tricolor.